



GUIDES CANINS COMPÉTITION DE DÉTECTION D'ODEURS 2 août 2026



HORAIRE 6 JUGES

Dimanche, le 2 août 2026	
GUIDES CANINS inc	
Chelsea Du Jardin	
Elite Cont-Int-Ext (1)	
1 Excellent-Exterieur	3. Vitesse

LOCATION ET SPÉCIFICATIONS

- Cette compétition sera tenue chez GUIDES CANINS, à l'extérieur ou à l'intérieur selon la classe, 1200A montée Poirier, Saint Lazare, J7T 0L7
- Directions: [GUIDES CANINS](#)
- Liste des options d'hébergement et de restaurants:
<https://www.guidescanins.com/competitions/annuelles/#1767714076447-e7c9271a-0720>
- Vétérinaire: Centre DMV, 2300 54ième avenue, Lachine, Qc, 514-633-8888
- Aucune disposition n'a été prise en cas de pluie ou de soleil.
- Cette compétition sera tenue selon les règlements du Sporting Detection Dog Association (SDDA).
- Des odeurs officielles devront être utilisées dans tous les événements SDDA www.sportingdetectiondogs.ca.
- Il est entendu qu'en envoyant leur formulaire d'inscription, les compétiteurs sont familiers avec les règlements qui régissent les concours de SDDA.

ÉLIGIBILITÉ

- Pour participer à cette compétition, les chiens de race pure ou croisée doivent être âgés d'au moins 6 mois et doivent posséder une carte d'identité du SDDA.
- Les chiennes qui sont en chaleur peuvent participer au concours, mais les manieurs doivent informer la secrétaire au moins 24 heures avant le début du test. Les chiennes en chaleur passeront à la fin de toutes les recherches et à la fin de chaque composante. Elles doivent porter une culotte.
- Les bottes sont requis (pattes avant) pour les recherches de véhicules (si lieu)

INSCRIPTION, FRAIS & PAIEMENTS

- Les inscriptions ouvrent 1 mois avant la date de la compétition à 9h (Le 24 juillet) pour les participants enregistrés au SDDA et 72 heures plus tard pour les non-enregistrés.
- Les inscriptions se font seulement avec le GOOGLE FORM !!!! <https://forms.gle/13dGfxY8Kuq8Fzs8>
- Les inscriptions ferment à 11h59, 2 lundis avant l'événement ou lorsque la limite d'inscription est atteint.
- Les inscriptions sont limitées. Nous nous réservons le droit de refuser une inscription. Les inscriptions doivent être envoyées à chelsea@guidescanins.com avec la feuille d'inscription et les termes et conditions acceptés.
- Un manieur peut entrer un maximum de 1 chien dans une composante donnée.
- Aucun enregistrement sur place ne sera accepté.
- Le paiement peut être fait par transfert électronique à info@guidescanins.com avec la réponse à la question scent en minuscule. Vous pouvez faire un seul paiement pour toutes les inscriptions de vos chiens. Vous pouvez aussi payer par carte de crédit. Une facture vous sera envoyée par courriel. Le paiement doit être effectué promptement après la réception de cette facture. L'inscription sera valide seulement après la réception du paiement. Si vous utilisez une autre réponse il ne serait pas accepter et des frais seront chargées.
- Les inscriptions coûtent 41.60\$+tx /classe avant la date de fermeture des inscriptions. Les équipes coutent un total de 41.60\$ +tx donc 20.80\$ + tx par chien.
- Il sera possible de s'inscrire après la date de fermeture si la limite des inscriptions n'a pas été atteinte. Le coût des inscriptions tardives sera de 50\$+tx
- Aucun remboursement, annulation ou changement ne sera fait après la date de fermeture des inscriptions ou dans l'éventualité que le chien ou le manieur ne se présente pas, est éliminé ou expulsé par le comité responsable du concours, un juge ou un vétérinaire ou en cas de température inclémente.
- Les participants qui annulent avant la date de fermeture obtiendront un remboursement.
- Le propriétaire dont le chien ou lui-même est blessé obtiendra un remboursement, à condition qu'il présente un billet du médecin ou du vétérinaire et qu'il en avise la secrétaire au moins 48 heures avant le début de la compétition.
- Tous les remboursements sont assujettis à des frais administratifs de 10%.
- Des frais de 20\$ s'appliqueront pour les chèques retournés et les cartes de crédit refusées.
- Des frais de banque seront appliqués pour ceux qui n'utilise pas scent comme mot de passe pour les transferts électroniques

DÉROULEMENT

- D'autres détails vous seront communiqués dans votre courriel de confirmation.
- Une copie de votre feuille de pointage sera disponible après vos courses.
- Des rubans de qualification et des rosettes de placement et de titre seront présentés après les classes.
- Les chiens ayant obtenu un titre SDDA peuvent passer à un niveau supérieur (sous le même juge) à condition que le secrétaire soit informé par écrit dès la publication des résultats.

***** L'ENTRAÎNEMENT, LA PRATIQUE ET/OU L'UTILISATION NON OFFICIELLE
D'ODEUR NE SONT PAS AUTORISÉS SUR LE TERRAIN OÙ À LIEU LE CONCOURS
INCLUANT LE STATIONNEMENT, etc.***



GUIDES CANINS SCENT DETECTION TRIAL

August 2 2026



SCHEDULE & JUDGES

Sunday, August 2 2026	
GUIDES CANINS inc	
Chelsea Du Jardin	
Elite Cont-Int-Ext (1)	
1 Excellent- Exterior	3. Speed

LOCATION AND SPECIFICATIONS

- Monday, August 2nd: This test will be held at GUIDES CANINS 1200A montée Poirier, Saint-Lazare
- Directions: [GUIDES CANINS](#)
- Lodging & food accommodation: <https://www.guidescanins.com/en/competitions/end-of-summer/#1767717855393-360f24e2-217e>
- Veterinarian: Centre DMV, 2300 54ième avenue, Lachine, Qc, 514-633-8888
- Rain or shine.
- This trial is being held under the Sporting Detection Dog Association (SDDA) rules.
- Only official scents will be used in all SDDA events you can find a list of approved scents and rules at www.sportingdetectiondogs.ca.

ELIGIBILITY

- This trial is open to all dogs, purebred and non purebred that are at least 6 months of age and have a SDDA ID number.
- Bitches that are in heat may attend a test but handlers must notify an official at least 24 hours prior to the trial begins so that competitors may be notified of any changes. Bitches in heat will test or compete at the end of all searches/tests and at the end of any single component at a trial and must wear pants.
- Boots are required on front feet for vehicle searches (when vehicles are used)

REGISTRATION, FEES & PAYMENTS

- Registration opens one month prior to the event at 9 a.m. (July 24th 2026) for the Registered Participants, and 72 hours later for non registered participants.
- The registration will ONLY be done via GOOGLE FORM!!!! <https://forms.gle/13dGfxY8Kuq8Fjzs8>
- Registrations close at 11:59 p.m. 2 Mondays before the event or when the limit is reached.
- Entries are limited. We reserve the right to refuse any entry. The registrations must be sent to chelsea@guidescanins.com with the registration paper as well as the accepted terms and conditions.
- Handler / dog teams may enter one or all components. A handler may enter a maximum of 1 dog in a given component
- Payment can be made by electronic transfer to info@guidescanins.com Payment must be made promptly after receipt of the invoice. Please wait to make the payment until the invoice has been sent. The question for your e-transfer should be SDDA and the answer: scent No other answers will be accepted.
- No on site registration possible.
- The payment must be received only once you have received the invoice via our propet portal. For e-transfers the answer to the question should be scent in small letters. You can do one payment for the registration of all of your dogs. The registration is only valid once payment has been received (after having received the invoice). If you should use another answer and it is not accepted, banking fees will be charged.
- Each component costs \$41.60+tx class before the closing date. Teams cost a total of \$41.60 + tx which is \$20.80+tx per dog.
- It will be possible to register after the closing date, if there is still room. The cost for late entries will be \$50+tx/class.
- There shall be no refunds, cancellation or changes after the closing date or in the event a dog and/or handler are dismissed from competition regardless of the reason for such a dismissal or in the event of inclement weather.
- A refund will be issued for dogs and handlers that are injured, providing that they send a doctor or veterinarian note and that the trial secretary is advised 48 hours before the start of the first day of competition.
- A refund will be issued for dogs and handlers that are injured, providing that they send a doctor or veterinarian note and that the trial secretary is advised 48 hours of the first day of the competition.
- Any refund issued will be minus a 10% administrative fee.

- A \$20 fees will be charged for NSF checks and refused credit cards.
- Fees will apply if participants do not use the correct answer for the e-transfer (scent)

PROCEDURE

- Other details will be shared in the email confirmation.
- Scribe sheet copies will be available after each run.
- Qualifying and placement ribbons will be presented per component and rosettes for titles.
- Dogs who have earned an SDDA title may advance to a higher level (under the same judge) provided that the secretary is notified in writing as soon as the results are published.

***** TRAINING AND/OR UNOFFICIAL USE OF ODOR IS NOT PERMITTED ON THE TRIAL
GROUNDS. THIS INCLUDES PARKING AREAS, ETC. *****